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Deutschlands größter Fahrzeugmarkt

ALPINA B3 3,0 S Bi-Turbo Touring - nür 78 stück gebaut!
Inseratsnummer: 376204580, https://suchen.mobile.de/fahrzeuge/details.html?
id=376204580

29.990 €
Ohne Bewertung

Verhandlungsbasis

Fahrzeugzustand Unfallfrei

Kategorie Kombi

Kilometerstand 138.564 km

Hubraum 2.979 cm³

Leistung 294 kW (400 PS)

Kraftstoffart Benzin

Verbrauch ca. 9,7 l/100km (kombiniert)

ca. 13,8 l/100km (innerorts)

ca. 7,2 l/100km (außerorts)

CO₂-Emissionen ca. 225 g/km (kombiniert)

Anzahl Sitzplätze 5

Anzahl der Türen 4/5

Getriebe Automatik

Schadstoffklasse Euro5

Erstzulassung 10/2010

Anzahl der Fahrzeughalter 2

HU 10/2024

Klimatisierung 3-Zonen-Klimaautomatik

Einparkhilfe Hinten, Kamera

Airbags Front-, Seiten- und weitere Airbags

Farbe Schwarz Metallic

Innenausstattung Vollleder, Beige

Ausstattung

ABS Armlehne
Bi-Xenon
Scheinwerfer

Bluetooth

Bordcomputer CD-Spieler
Dachreling Elektr.

Fensterheber
Elektr.
Seitenspiegel

Elektr.
Sitzeinstellung

Elektr.
Wegfahrsperre

ESP

Freisprecheinrichtung Gepäckraumabtrennung
Geschwindigkeitsbegrenzer Innenspiegel

autom.
abblendend

Isofix Kurvenlicht
Lederlenkrad Leichtmetallfelgen
Lichtsensor Lordosenstütze
Müdigkeitswarner Multifunktionslenkrad
Navigationssystem Nebelscheinwerfer
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Nichtraucher-
Fahrzeug

Notbremsassistent

Notrufsystem Pannenkit
Panorama-Dach Raucherpaket
Regensensor Reifendruckkontrolle
Schaltwippen Scheckheftgepflegt
Scheinwerferreinigung Schiebedach
Servolenkung Sitzheizung
Sommerreifen Soundsystem
Sportfahrwerk Sportpaket
Sportsitze Sprachsteuerung
Tagfahrlicht Tempomat
Tuner/Radio USB
Winterpaket Zentralverriegelung

Fahrzeugbeschreibung laut Anbieter

Zum Verkauf: Einzigartiger Alpina B3S Touring aus 2010, nür 78 stück gebaut!

Erleben Sie die Perfektion deutscher Automobilkunst mit diesem exklusiven Alpina B3S Touring aus dem Jahr 2010. Diese Kombination
aus Eleganz, Leistung und Funktionalität ist ein wahrer Traum für Automobil-Enthusiasten.

Technische Details:

Motor und Leistung: Unter der Haube pulsiert ein kraftvoller 3,0-Liter-Reihensechszylinder mit Twin-Turbo-Technologie, der
beeindruckende Leistungswerte liefert. Mit einer Spitzenleistung von 400PS und 540Nm bietet dieser Alpina B3S Touring ein
beeindruckendes Fahrerlebnis.

Fahrleistung: Die innovative Motorisierung ermöglicht atemberaubende Beschleunigungswerte. Von 0 auf 100 km/h in nur 4.8
Sekunden. Die Höchstgeschwindigkeit liegt bei 300 km/h.

Getriebe: Ein präzises Automatikgetriebe sorgt für geschmeidige Gangwechsel und maximale Leistungsoptimierung.

Ausstattung und Besonderheiten:

Exklusives Design: Dieser Alpina B3S Touring zeichnet sich durch sein einzigartiges Design und die hochwertige Verarbeitung aus. Das
markante Äußere, gepaart mit einer eleganten Farbgebung und den charakteristischen Alpina-Elementen, macht dieses Fahrzeug zu
einem wahren Blickfang auf der Straße.

Luxuriöses Interieur: Das Interieur ist geprägt von erstklassigen Materialien, edlen Details und modernster Technologie. Hochwertige
Ledersitze, Holz-Applikationen und ein innovatives Infotainment-System bieten maximalen Komfort und Fahrspaß.

Sicherheitsmerkmale: Dieser Alpina B3S Touring verfügt über eine umfassende Sicherheitsausstattung, darunter moderne
Fahrerassistenzsysteme, ABS, ESP und mehr, um ein Höchstmaß an Sicherheit für Fahrer und Insassen zu gewährleisten.

Zustand und Wartung:

Das Fahrzeug wurde liebevoll gepflegt und stets von autorisierten Fachleuten gewartet.

TÜV und Inspektion: Aktuelle TÜV-Plakette und Inspektion sind frisch durchgeführt.
Das Auto hat aktuelle Niederländische Nummernschilder, aber kann überall auf der Welt exportiert werden.

Für weitere Informationen, weitere foto's und um einen Besichtigungstermin zu vereinbaren, kontaktieren Sie mich bitte.

ENGLISH:
For sale: Unique Alpina B3S Touring from 2010, only 78 built!

Experience the perfection of German automotive art with this exclusive 2010 Alpina B3S Touring. This combination of elegance,
performance and functionality is a true dream for automotive enthusiasts.

Technical details:

Engine and performance: Under the hood there is a powerful 3.0-liter in-line six-cylinder with twin-turbo technology that delivers
impressive performance values. With a peak performance of 400PS and 540Nm, this Alpina B3S Touring offers an impressive driving
experience.

Driving performance: The innovative motorization enables breathtaking acceleration values. From 0 to 100 km/h in just 4.8 seconds. The
top speed is 300 km/h.

Transmission: A precise automatic transmission ensures smooth gear changes and maximum performance optimization.

Equipment and special features:

Exclusive design: This Alpina B3S Touring is characterized by its unique design and high-quality workmanship. The striking exterior,
paired with an elegant color scheme and the characteristic Alpina elements, makes this vehicle a real eye-catcher on the road.

Luxurious interior: The interior is characterized by first-class materials, elegant details and the latest technology. High-quality leather
seats, wood applications and an innovative infotainment system offer maximum comfort and driving pleasure.

Safety features: This Alpina B3S Touring has comprehensive safety equipment, including modern driver assistance systems, ABS, ESP and
more, to ensure the highest level of safety for driver and passengers.

Condition and maintenance:

The vehicle has been lovingly cared for and always serviced by authorized professionals.

TÜV and inspection: Current TÜV sticker and inspection have recently been carried out.

Car is current on Dutch license plates but can be exported to anywhere in the world.

For further information, more photos and to arrange a viewing appointment, please contact me.

Privatanbieter

NL-1187DJ Amstelveen
Tel.: +31 6 21225730
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